

La République du Centre, 20 novembre 2012

EURE-ET-LOIR ■ J-P Sueur : « Je dis aux élus : n'ayez pas peur ! »

Le président de la commission des lois au Sénat était en visite à Luray, vendredi soir. Jean-Pierre Sueur est venu rassurer les élus sur la création des grandes agglomérations. « Je suis un ardent défenseur de l'intercommunalité. L'inquiétude des élus des petites communes est d'être dilués dans une grande agglomération. En fait, c'est le contraire qui se produit. Prenons l'exemple de Dreux, il y a la ville et des villages ruraux. Mais l'ensemble des gens vivent avec Dreux, ils y travaillent, ils y vont pour faire des courses... C'est un bassin de vie auquel il faut donner une réalité. Je dis aux élus locaux, "n'ayez pas peur : on est citoyen d'une commune et d'une intercommunalité" », a-t-il déclaré.